Pour contacter la rédaction

Conférence-balade à l'Habitation Clément

Ce dimanche, la Fondation Clément vous invite à découvrir l'exposition «(In)visibilité ostentatoire» à travers une conférence balade poétique de Jean-Durosier Desrivières. Il s'agit d'une invitation à se balader, l'espace de l'exposition, à travers certains faits

et gestes sociaux, politiques et artistiques de l'univers haïtien.

Dimanche 20 août à 10 heures à l'Habitation Clément au François. Renseignements:



Les artistes font leur « Caraïbe estival »

L'espace « Le Vin, l'Art et Vous » accueille, jusqu'au 15 septembre, une exposition collective regroupant 22 artistes, à Ducos. Un carrefour de styles, de supports, d'empreintes à découvrir.

ichèle Arretche, Margot Asp... Christophe Mer., Valère... got Asphe, Adye, Laurent nombre d'artistes de l'île donnent rendez-vous au public à l'espace «Le Vin, l'Art, et Vous». Si cet espace existe depuis trois ans à Cocotte Canal, son espace d'exposition gagne de plus en plus de visibilité médiatique, à travers les expositions que propose, chaque mois, la gérante de la galerie, Myriam Guichard.

C'est sous le nom de « Caraïbe estival » qu'elle accueille aujourd'hui une cinquante d'œuvres, mises en valeur dans une installation lumineuse et intimiste à la fois. Elles plairont aux passionnés d'art, aux touristes ou aux simples amateurs de beau et d'esthétisme qui trouveront des pièces, des œuvres uniques et rares pour un souvenir de la Martinique. Les participants sont variés pour que chacun y trouve une vision qui l'in-terpelle, le questionne, lui offre une ouverture d'esprit, un autre regard.

Parmi les artistes qui exposent actuellement : Isabelle Audouard, Carole Aurore, Véronique Bourdon, Fred Eucharis, Marie



Gauthier, Vincent Gayaud, Caccilla Guinot, Nadine Lejeune, Raymond Médelice, Christophe Mert, Ismael Mundaray, Victor Permal, Jérome Radigois, Chris Teller, Catherine Théodose, Prisca Toulon, Vida Verba, et Dora Vita.

Tifox Brune

L'exposition sera visible du maran un vendredi de 9h30 à 19h00 et le samedi de 9h30 à 17 heures et ce

Contact: 0596.42.00.07. @orange.fr





devant ses créations

Nadine Leieune, Michèle Arretche, Véronique Bourdon, Carole Aurore, Fred Eucharis, Prisca Toulon devant une des œuvres de Vincent Gayraud.



Un espace lumineux et convivial.



Fred Eucharis présente une de ses œuvres : « La



L'artiste peintre Fred Eucharis, Nadine Lejeune et la gérante de la galerie Myriam Guichard devant « Femina », œuvre réalisée en résine et métal, créée par Jérome Radigois, un des réalisateurs des yoleurs au rond-point du François, et des œuvres de Véronique Bourdon (à droite) et de Christophe Mert.

Rythmez votre année avec Madin'Scapade



Si vous aimez les randonnées nocturnes, la course à pied, les rallves culturels, les journées découvertes, le sport détente et bienêtre... L'association Madin'Scapade est pour vous. Ce vendredi marque le début de la campagne d'adhésion de la saison 2017-2018. Pour information, être membre Madin'Scapade c'est : pratiquer une activité sportive régulière, découvrir la Martinique et participer aux temps forts qui rythment l'île avec Madin'scapade. Ils ont organisé dernièrement la randonné nocturne Full Moon édition spéciale fluo qui a eu pour départ la Pointe Marin à Sainte-Anne.

Chaque mois, au rendez-vous phare Madin' Scapade, s'ajoutent des rendez-vous exclusivement réservés aux membres de l'association, en petit comité et les rendez-vous « Membres exclusifs ». Si vous êtes intéressés n'hésitez pas et venez vous renseigner aujourd'hui. Les membres de l'association seront ravis de vous donner plus d'informations. Rendez-vous ce vendredi 18 août de 17 heures à 19 heures au bord de mer du Robert à Valentino Pizza pour les adhésions et pour découvrir l'association, échanger avec le staff. Vous pourrez également découvrir le programme de cette nouvelle saison et ainsi rythmer votre année avec de nom-breux rendez-vous fun et sportifs.

Le Diamant au rythme de la Kizomba

Amoureux de la danse, ceci est pour vous. Petits et grands, entre amis, en famille, vous êtes attendus au Diamant pour participer au « Diamond Sunday Outdoors Kizomba ». Un événement gratuit. Ce 20 août à partir de 16 heures, la plage du Diamant se tranforme en espace Kizomba géant. Au programme de la danse et encore de la danse.Il y en aura pour tous les gouts : Kizomba, mais aussi Tarraxa, Slow Motion, Afro Beat, Samba, Salsa, Zouk et Kompa seront de la partie. Les pieds dans le sable, vous pourrez danser jusqu'à la tombée de la nuit.

Une manifestation organisée par l'associa-tion Kizomba Centre Madinina en partenariat avec la ville du Diamant et Livity Radio. L'ambiance musicale sera assurée par les Dis Maxi et Lovelace.

De 16 heures à 18 heures, des animations pour enfants sont prévues ainsi qu'une période musique latine avec entre autres de la Bachata, du Chacha et du Mérengué.

Puis à partir de 18 heures, place à la Kizomba et ce jusqu'à 00h30. Des pauses Zouk et Kompa seront prévues pour soulager les déhanchers des participants.

▶ Gratuit - sur la plage du Diamant De 16 heures à 00h30 - Infoline : 0696.89.95.40